

**Antrag Nr. 07-O-07-0039**  
**CDU, SPD, GRÜNE**

---

**Betreff:**

Umbenennung der ESWE-Haltestelle am Nachbarschaftshaus

**Antragstext:**

Durch die offizielle Anerkennung als „Mehrgenerationenhaus“ bekommt das Nachbarschaftshaus Wiesbaden e. V. eine noch größere Bedeutung für Wiesbaden als bisher!

Der Ortsbeirat Biebrich erneuert deshalb seinen bereits vor einigen Jahren vorgetragenen Wunsch, die örtlich unmittelbar vor dem Nachbarschaftshaus liegende ESWE-Haltestelle „Rheinufer/Adolf-Todt-Straße“ in „Nachbarschaftshaus“ umzubenennen.

Wiesbaden, 19.10.2007